

平成28年度  
浙江省友好交流員レポート 12月

浙江省友好交流員 安藤一朗

【12月2日】

この日は中国で「君の名は。」が公開されました。

日本でも観たのですが、中国でも観に行ってきました。  
チケットは1人約30円で、日本と比べてとても安く驚きました。

映画は音声が日本語で字幕が中国語だったので、見やすくさらに中国語の勉強になりました。

また、中国の人の笑いのツボがなんとなくわかり面白かったです。



【12月10-12日】

12月の10日から12日までは「支付宝（アリペイ）」という携帯財布アプリのキャンペーンで、アプリで買いものをする少し安くなる日でした。

この機会に中国のスポーツメーカーの「ANTA」の靴を買いました。

安いのにデザインはとてがかっこよく、履き心地もかなりよくとても気に入りました。

また今度1足買おうと考えています。



【12月15日】

この日は韓国人と日本人でお好み焼きパーティーをしました。とても喜んでくれたので嬉しかったです。

また、その日の夜はクラスメイトとバーに行ってきました。さらに友情が強まりました。

【12月17日】

17日はクリスマスのイベントがあったので行ってきました。会場はとてもおしゃれで日本とはまた違った雰囲気でした。

食べ物やお酒もいろいろな国のものがありました。

【12月18日】

この日は浙江大学の留学生による学園祭が開かれました。学園祭はいろいろな国が料理をなんと無料で提供します。自分たちも実行員会に参加しました。

メニューは炊き込みご飯のおにぎり、豚汁、たこ焼きですごく人気であったという間になくなってしまいました。特にたこ焼きはとても人気でした。



【12月23日】

日本人留学生たちの忘年会を行いました。

会場の日本食のお店は雰囲気がとてもよく、ビンゴゲームなどもやりとても盛り上がり  
ました。



【まとめ】

今月はとてもいろいろなイベントがありとても充実できました。ただ、物価が数年前とは  
変わり今は日本と変わらないか、もしくはそれよりも高いものが多くビックリしました。

その反面、街もどんどん新しくきれいになり、住みやすくなっていると感じました。